



卷内页数

卷之三

構成角はブレインマークス、ビジネスコンサルタン

大手CVS（コンビニエンスストア）で、財務改善後、販路改善、従業者面接会を組む。企業の「本質的な課題解決」に尽力し、事業の実績と実績を積んできた。人材育成を中心とした人事評価制度の構築や運営を中心とした自生性を生み出す組織づくりを得意としている。個別化した段階と実際に裏打ちされたコンサルティングスタイルはうりアイントから高い信頼を得ている。

10年後のためのアドバイス

三輪塗装の強みは、高いリピート率を誇るなど「顧客からの圧倒的な信頼感」にあると思います。そして今後のインビューティを通して、その強みの原動力になっているのが人材育成だということがわかりました。社内で実施してきた懇親会はスタートして11年で120回以上に達しているそうで、まさに継続は力なりということを実感せられます。塗装という職業一人ひとりの技術や人柄がモノをいう分野だからこそ、まさにこういった人材育成が重要だし、これが企業力に直結しているのだと思います。今後の課題はこの方針を押し進めるながら、三輪塗装社の思いいかに浸透させていくかということになるでしょう。私たちとしても三輪塗装社の思いを汲み取りながら、両社の成長を応援し、ともに両商材を目指していくければと考えています。



長年にわたって実施している勉強



長年にわたって実施している勉強

三番——たわらでは「是觀點から「営業・施工管理」という部門を設け、顧客との打ち合わせや見積り作成といった業務ができる人材を育てていきました。しかし、そうやって社内体制を整えていくと、「一部のマネージャーが顧客からもうことができましたが、振り返ってみると、父のフォローが少なかったから、いろいろな時に結果を出すことで得損してしまった」ということがあります。内満に経営するところがでたる所であります。

三輪車屋、フレンチ・ド・クレマンソワ、ジネス・ローナルタント、三輪車屋は今年で創業80周年を迎えた。そろそろですね。三輪車屋の田舎は、21回目を数えて、10年目になります。あるまうですが、入社するまでのにはどのような経緯があったのですか。



三輪雄彦

みわ・ゆうひこ
有限公司三輪塗装 代表取締役

1967年生まれ。高校卒業後、名古屋市の老舗洋装会社での勤務を経て、88年に南三陸海賊に入社。2005年に二代目社長に就任。仕事はもちろん、音楽(歌う・演奏する)、馬く、観る)や読書、登山、ゴルフ、食事と酒などもこよなく愛している。

10年後をリードする 未来企業

112

「成長の原動力は人材にある」という考えを軸に次世代の人材を育成し「百年企業」を目指す!!

岐阜県関市の塗装専門店として戸建て住宅から工場、公共施設まで幅広い施工実績を有する知三塗装

2代目の三輪雄彦社長は「百年企業」を目指し、「成長の原動力は人材にある」という考え方を軸に品質・技術の向上に取り組みつづけているという。そんな三輪社長の夢と重いに胸ブレインマークスの鶴内真彦氏がアプローチした。

三輪謙蔵・三輪運装代表取締役社長
当社は父が創業した会社で、私は子供の頃から父に連れられてよく現場を訪ねていました。そういうこともあって、物心ついた頃から「将来は父と同じ営業屋になる」と思っていました。この仕事を観るところから、高校卒業後はまず名古屋市のお酒卸業者社員で休み込みで営業をさせてもらいました。とにかく起業家などの現場は大変楽しくて、もう少し大きな会社で仕事をするのを忘れてしまふほど、「仕事に没頭しました」。
とる大切ですから、高校卒業後はまず名古屋市のお酒卸業者社員で休み込みで営業をさせてもらいました。とにかく起業家などの現場は大変楽しくて、もう少し大きな会社で仕事をするのを忘れてしまふほど、「仕事に没頭しました」。
武内 プレイヤーとして働きとを兼んでいたのですね。
三輪 もうですね。ちょうど同じ頃、千波（現金）を持って通夜で革ジャンを貰ったときに「これが営業で覚えておきたい」と思っておりました。自分の営業が認められてお金になり、それで自分が好きなものを貰えることに何ともいえない喜びを感じたんです。
そして、2年ほど経験を積んだ後に三輪運装に入社し、38歳のときに代わりをしました。
武内 三輪謙蔵に入社して社長

に就任するまでの間はどのよう
な業務に携わっていたのですか

三輪 とにかく数多くの現場を
経験しました。最初の10年は建設業者
人としていろいろな施工に携わっ
ていました。自分の職人としての
腕が上がっていくのがおもしろ
くて仕方なかったですね。その
後の10年ほどは施工管理者として
て、見積りや打ち合わせに明け
暮れる毎日でした。

武内 その後の事業承継はスム
ーズにすみましたか。

三輪 基本的にはスムーズにす
んだのですが、いくつかハーネ
ドルはありました。そのひとつ
つに社内体制の変革がありま
す。当社はもともと「社長」が一
トップいて、そのほかは「職
人」というシンプルな組織体
だったのですが、私が經營を委



エヌルボンナルの村の歴史

内閣の想いをかげての出任で、つながっていけば、百年企業への道も拓けるのではないかと。当社としても全力でサポートさせていただきたいと思います。